

"alors en possession du terrain et autrement qu'en conformité des termes et conditions convenus avec tel conseil, telle municipalité ou autre autorité, et tout tel droit, sauf les stipulations dudit consentement et de ladite convention, sera assujéti à tous les statuts et règlements de la cité, de la ville, du village constitué en corporation, du township, ou de la municipalité de comté, passés soit antérieurement, soit subséquemment à la présente loi".

Or, en référant au deuxième volume des Statuts Révisés du Canada, ch. 132, relatif à l'Acte des compagnies de télégraphe électrique, nous constatons, à la section 3, que toute compagnie pourra construire des lignes télégraphiques autorisées par sa charte sur et dans tous chemins "publics et grands chemins." (*along and upon any of the public roads and high-ways*).

Ainsi, parmi les pouvoirs généraux conférés par ce dernier statut aux compagnies de télégraphe électrique, nous ne trouvons pas celui d'ouvrir les rues pour faire passer leurs fils sous terre.

Nous en concluons donc que la Compagnie de télégraphe commercial du Nord (à responsabilité limitée) ne peut ouvrir les rues de la Cité pour faire passer ses fils sous terre, à moins que cette ouverture ne soit fait, du consentement du Conseil, sous la direction et surintendance de la personne qu'il désignera et de telle manière qu'il prescrira, en vertu d'un règlement passé à cet effet, lesdites rues devant être remises, autant que possible et sans retards inutiles, dans leur premier état par la Compagnie et à ses frais.

Nous nous permettrons d'ajouter que ledit règlement devra être en harmonie avec le règlement No 343 relatif à l'enlèvement des poteaux et à l'enfouissement des fils, adopté le 18 octobre 1905. Or, nous constatons, par la section 2, qu'il est décrété que les fils conducteurs devront être placés dans des conduites souterraines qui, d'après la section 3, seront construites sous la direction de l'inspecteur de la Cité, dans les endroits et de la manière indiqués sur un plan déposé au Département de la Voirie et signé par ledit inspecteur.

En outre, par la section 5, aucune personne n'ouvrira la surface d'aucune rue et ne fera aucune excavation pour l'installation de conduites souterraines, sans avoir au préalable déposé au Département de la Voirie, pour être conservée aux archives, une copie des plans et devis indiquant les travaux projetés, et avoir obtenu un permis à cet effet de l'inspecteur de la Cité.

La Compagnie devra donc, pour placer ses fils sous terre, se conformer aux dispositions du règlement No 343.

Nous avons l'honneur d'être, messieurs, vos humbles et obéissants serviteurs,

L.-J. ETHIER,

Procureur et avocat en chef de la Cité.

(Pour les avocats de la Cité).

Pouvoir de la Compagnie "Saraguay Electric Water Company" de fournir l'éclairage électrique à la Cité

DÉPARTEMENT EN LOI.

Montréal, 22 juin 1908.

Au Président et aux Membres de la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

Messieurs,

La Compagnie appelée "The Saraguay Electric & Water Co." ayant adressé une lettre à votre Commission, contenant une demande de fournir l'éclairage électrique aux citoyens de Montréal, et M. Champagne, gérant de la Compagnie, s'étant présenté devant votre Commission pour l'appuyer, il fut résolu, après délibération, que la lettre soit renvoyée au Département en Loi afin de savoir si la Ville a le pouvoir de permettre à la Compagnie "Saraguay Electric & Water Co." d'entrer dans la Ville et de fournir de l'éclairage électrique aux citoyens de Montréal ainsi qu'aux citoyens qui résident dans les quartiers St-Henri et Ste-Cunégonde, avec prière de faire rapport dans le plus court délai possible.

"township, or with the municipality of a county within which it is proposed to exercise such right, or with other proper authority vested for the time being with the ownership of the land, and every such right, except so far as provided by the said consent and agreement, shall be subject to and controlled by all general by-laws and regulations of the city, town, incorporated village, township or the municipality of a county, whether passed prior to or subsequent to this Act."

Now, by referring to the second volume of the Revised Statutes of Canada, ch. 132, concerning an Act of electric telegraph companies, we notice, at section 3, that "any company may construct, telegraph lines authorized by its charter along and upon any of the public roads and high-ways."

Thus, among the general powers conferred by this last statute to electric telegraph companies, we fail to find any giving power to open streets in order to lay wires under ground.

Therefore, we come to the conclusion that the Northern Commercial Telegraph Company, (Limited) has no right to open the City streets to lay its wires under ground, unless the said opening is made, with the consent of Council, subject to the direction and supervision of such person it may direct, in the manner prescribed, in virtue of a by-law to that effect, the streets to be restored, without any unnecessary delay, to their former condition, by and at the expense of the Company.

We take the liberty to add that the by-law should be in harmony with by-law 343 concerning the removal of poles and the laying of electric wires under ground, adopted the 18th of October 1905. Now, we see, by section 2, that it is enacted that the wires shall be placed in underground conduits which, according to section 3 shall be constructed under the direction of the City surveyor, at the places and in the manner indicated on a plan deposited in the Road department and signed by the said City surveyor.

Furthermore, by section 5, no person shall open the surface of any street and make any excavation for the laying of underground conduits, without first filing in the Road department, (to be kept of record) a copy of the plans and specifications showing the proposed works and obtaining a permit therefor from the City surveyor.

Thus, the Company, when laying its wires under ground, must comply with the provisions of by-law No. 343.

We have the honor to be, gentlemen, your most humble and obedient servants,

L. J. ETHIER,

*Counsel and chief City attorney,
(For the City Attorneys).*

Right of the Saraguay Electric Water Company to Supply Electric Lighting to the City.

LAW DEPARTEMENT.

Montreal, June 22nd, 1908.

To the Chairman and Members of the Fire and Light Committee,

Gentlemen,

The Company named "The Saraguay Electric & Water Co." having sent to your Committee a letter, containing a request to supply the citizens of Montreal with electric lighting, and Mr. Champagne, manager of said Company, having appeared before the Committee in support of said request, it was resolved, after deliberation, to refer the letter to the Law Department in order to ascertain whether the City can legally give permission to the Saraguay Electric & Water Co., to enter the City and supply with electric lighting citizens of Montreal, and also citizens residing in St. Henry and Ste. Cunégonde wards, and report within the shortest possible delay.